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VERBALE N. 8  
CONSIGLIO D’ISTITUTO – 29 gennaio 2021 

 
Il giorno 20 del mese di gennaio dell’anno duemila ventuno, alle ore 18:30, si è riunito in modalità 
remota il Consiglio d’Istituto convocato ad horas con una mail inviata ai consiglieri. Presiede la 
presidente, sig.ra Apicella Maria. 
Dall’appello nominale risultano presenti: il Dirigente prof. Luigi Storino (Dirigente Scolastico), i 
rappresentanti dei genitori: Apicella Maria, Capuozzo Rita, Lepre Ilaria, Asperti Grazia, D’Amico Paola; 
i rappresentanti dei docenti: Esposito Giuseppina, Caccavale Giuseppina, Curcio Elisabetta, Perillo 
Angela, Porpora Annamaria, Rubino Maria, Sorgente Mariapia, Testa Rita, Troiano Emma. Risultano 
assenti: Nappo Filomena, Pascale Maria, Caccavale Gennaro, Nave Cosimo. 
È collegata la signora La Gorga, madre di Alessandra La Gorga, classe 2G, come uditrice. 
Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero dei presenti, il Presidente dichiara aperta la 
seduta e la discussione dei punti posti all’ordine del giorno.  
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Integrazione didattica a distanza per alunni fragili;  
3. Modifica regolamento contrasto rischio contagio Covid-19 sezione infanzia (numero 4);  
4. Variazione orario ingresso alunni infanzia;  
5. Variazione regolamento di istituto sezione regolamento interno infanzia, voce assenza e 

certificati medici;  
6. Delibera PNSD;  
7. Chiusura scuola Ponte di Carnevale;  
8. Varie ed Eventuali.  

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Approvazione verbale n.7 del 20 gennaio 2021 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si approva all’unanimità (del.1) 
 

2) Integrazione didattica a distanza per alunni fragili;  
Nel regolamento della didattica a distanza si chiede di integrare quanto richiesto dall’ordinanza 
n.3/2001 della Regione Campania, la possibilità, cioè, “di attivare, su richiesta, la fruizione dell’attività 
di didattica a distanza, nella misura massima consentita, agli alunni con situazioni di fragilità del 
sistema immunitario, proprie, ovvero di persone conviventi” 
Si rende necessaria, pertanto, la richiesta della famiglia con allegata la certificazione del pediatra (PLS) 
o del medico curante (MMG) che dichiari tale situazione di fragilità, senza necessariamente 
specificare la patologia dell’alunno o del familiare. 
 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.2) 
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3) Modifica regolamento contrasto rischio contagio Covid-19 sezione infanzia (numero 4);  
Il regolamento per la scuola dell’infanzia per il contrasto al Covid prevedeva al punto 4, tra l’altro, che 
“per evitare contaminazioni i genitori avranno cura di portarsi a casa giubbini, sciarpe e cappelli dei 
propri figli”. Questo passaggio appena letto, con il clima e il gelo del periodo invernale comporta che 
i bambini siano spogliati fuori l’ingresso ed uscire fuori con il solo grembiule. Il Dirigente propone di 
eliminare questo punto. 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.3) 
 

4) Variazione orario ingresso alunni infanzia;  
All’inizio dell’anno scolastico gli orari di ingresso erano stati articolati in modo tale da cercare di 
distanziare gli ingressi delle diverse classi ed evitare assembramenti. Si è verificato, però, che questa 
scansione oraria, non era semplice da rispettare per tutti i genitori che per motivi lavorativi o per 
motivi famigliari chiedevano singolarmente di poter accompagnare prima il proprio bimbo. Si 
propone perciò di ritornare alla fascia oraria indicata negli anni precedenti: 8.00 – 9.00. 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.4) 
 

5) Variazione regolamento di istituto sezione regolamento interno infanzia voce “Assenza e 
certificati medici”;  

Il Regolamento d’istituto per la scuola dell’infanzia alla voce assenza e certificati medici riporta, tra 
l’altro, questo passaggio: “si ricorda inoltre che i docenti e il personale ATA non possono 
somministrare medicinali, né cambiare i bambini in caso di bisogni involontari”. Il Dirigente sottolinea 
che nessun docente può essere obbligato a cambiare il bambino, ma ciò che conta è che non sia 
presente nel regolamento un divieto a tale azione nel momento in cui un insegnante o un/a 
collaboratore/trice scolastico/a sia disponibile.  
Si chiede, pertanto di deliberare la sostituzione del periodo su riportato con il seguente: “si ricorda 
inoltre che i docenti e il personale ATA non possono somministrare medicinali, se non autorizzati dal 
genitore/tutore secondo il protocollo previsto”. 
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.5) 
 

6) Avviso pubblico per l’individuazione di scuole dell’infanzia e primarie per la partecipazione ad 
un progetto di sperimentazione del coding nell’ambito del protocollo di intesa stipulato fra il 
Ministero dell’Istruzione e Makeblock Europe. 

Si chiede di deliberare l’adesione all’avviso.  
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.6) 
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7) Chiusura scuola Ponte di Carnevale  
Il calendario della Regione Campania ha già previsto la sospensione delle attività didattiche. Si chiede 
di deliberare anche la chiusura degli uffici di segreteria.  
Votanti 15 
Favorevoli 15 
Contrari 0 
Si delibera all’unanimità (del.7) 
 

8) Varie ed Eventuali 
● Il Dirigente condivide alcune notizie relative all’organizzazione didattica delle classi della sede 

centrale. Alcune classi sono state spostate in aule che possono contenerle per intero, per 
altre, invece, essendo più numerose, è stato previsto la rotazione fino a 8 alunni per classe 
per non essere presenti in aula più di 20 persone (compresi i docenti). Nel plesso Bellini, il 
numero di alunni e la capienza delle classi, non richiede alcuna riduzione di alunni per classe. 

● La docente Porpora chiede di modificare anche l’orario di uscita della scuola dell’infanzia dalle 
12.30 alle 13.00, lasciando la possibilità di anticiparla su richiesta del genitore 

● La consigliera Asperti chiede se ci sarà una modifica dell’orario per la scuola primaria. Il 
dirigente informa che si sta valutando la possibilità di ridurre di uno i gruppi nei quali sono 
state divise la classe seconda, la classe terza e la classe quinta per aumentare di un’ora al 
giorno l’orario di frequenza. La presidente Apicella, le consigliere Capuozzo e Asperti chiedono 
di attendere ancora qualche tempo per non costringere i bambini a restare un’ora in più in 
classe con la mascherina, per avere la possibilità di posizionarsi più distanti dalla finestra e 
poter abbassare, se dovesse rendersi necessario, per qualche momento la mascherina 
approfittando del distanziamento. 

● La merenda alla scuola primaria e/o secondaria di primo grado sarà consentita per chi lo 
desidera utilizzando le misure cautelative più opportune. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, né altre comunicazioni del dirigente, la seduta è tolta 
alle ore 19.40. 
 
Segretaria del CdI                   Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
(Curcio Elisabetta)                                                                     (Apicella Maria) 
 


